

Solicita Morena a sus integrantes para que cumplan con austeridad

GERARDO GARCÍA

La dirigencia de Morena en el Estado de México llamó a sus militantes mexiquenses a ejercer el principio de austeridad y humildad en el ejercicio de cargos públicos, luego de la polémica a nivel nacional donde políticos morenistas importantes fueron exhibidos por realizar viajes al extranjero.

El secretario general, Jesús Adán Gordo Ramírez, se pronunció en la materia y resaltó que a nivel estatal no se han presentado casos similares.

Recordó que al seno del Consejo Nacional del partido de la Cuarta Transformación (4T) les pidieron a los militantes ejercer los principios de austeridad y el buen ejercicio de los cargos públicos.

Dijo a los integrantes del parti-

do que tengan cargos de elección popular o que formen parte de alguno de los tres órdenes de gobierno, cumplan con lo delineado en su instituto político.

“Cumplamos esos principios que se aprobaron por unanimidad en el Consejo Nacional, que es nuestro máximo órgano”, manifestó.

Gordo Ramírez aseguró que por el momento, no han recibido algún señalamiento a nivel estatal de actores del movimiento con supuestos viajes ostentosos al extranjero.

Aclaró que cada uno de los actores de la 4T deberán ser responsables de las acciones.

“No he sabido de gente de Morena del Estado de México que esté en este tema. Cada uno es responsable de sus acciones y obviamente a lo que compete al Comité Estatal es seguir haciendo esa invitación”, expuso.